

Internationaler Vielseitigkeitswettkampf

Seit 1991 führt die RK den internationalen Vielseitigkeitswettkampf im Raum Immendingen in ununterbrochener Reihenfolge durch.

Vorgänger dieser Veranstaltung, war die Militärpatrouille, die jedoch im Kern erhalten geblieben ist. Dank steigender Beliebtheit bei Vereinen, Organisationen sowie in den letzten Jahren durch Mannschaften des Schweizer UOV Grenchen wird dieser Wettbewerb nach wie vor im Monat April eines jeden Jahres durch die Vordanschafft im Verbund mit Reservisten befreundeter Reservistenkameradschaften unter maßgeblicher Unterstützung des Artilleriebataillons 295 durchgeführt.

Die nachstehenden Bilder zeigen über die Jahre hinweg die maßgeblichen Stationen die im Laufe des Parcours von den Wettkampfmannschaften, anfangs 4 Personen und zuletzt Dreiermannschaften zu bewältigen sind. Man darf getrost anmerken, dass den einzelnen eine gehörige Portion körperliche Fitness und Allgemeinwissen abverlangt wird. Ein normaler Waldspaziergang ist es jedenfalls nicht!

Aber vielleicht sind es gerade diese Anforderungen, die es erklären, dass nach jedem Wettkampf einige sich bereits für das kommende Jahr für die Teilnahme vormerken. So hat sich die Teilnehmerzahl inzwischen bei über dreißig Mannschaften eingependelt, was allerdings auch organisatorisch gerade noch zu bewältigen ist.

